

望岳荘だより

令和2年
8月11日

今年の梅雨は毎日のように雨が降り、作物等の日照不足を心配していましたが、八月を迎え梅雨明けと同時に真夏日が続いています。七月の長雨の影響を心配しましたが、中庭の水田の稲はようやく出穂し一安心しました。
立秋を過ぎ、季節は秋に向かっていきますが、道路上の温度計は四〇度近くを表示するなどこの暑さは今後しばらく続きそうです。

今月の行動目標を引き続き「こまめに水分を取り、熱中症予防に努める」としました。皆様も外での作業の際は、こまめな水分補給と適切な温度調整に努め、熱中症にはくれぐれもご注意をお願いします。

また、引き続き新型コロナウイルス感染予防のための行動をしっかりと取って、まだまだ続く残暑を乗り切りましょう。

七月誕生会を開催しました

七月お誕生の皆さんの誕生会を、七月二十二日(水)に開催しました。七月の誕生者は九六歳を年頭に、全員で十名でした。

また、七月から新しく入所された方二人の紹介をしました。

これからも皆さん、健康でお元気にお過ごしいただきたいと思えます。



望岳荘夏まつりを開催しました

七月三十一日(金)に、望岳荘の夏まつりを開催しました。

本年は、冬から続いている新型コロナウイルスの中、開催を検討してききましたが、利用者の皆さんに夏まつりの雰囲気を感じていただきたいという思いから、利用者と職員のみで開催しました。大勢のご家族やご来賓の皆様に参加していただくことができなく、さみしい感じがありました。ただ、職員が工夫を凝らし、計画した夏まつりに、利用者の皆さんに満足する笑顔をいただきました。

利用者の皆さんにお祭りの雰囲気を感じていただくこと、紅白幕などで飾りつけをした会場(食堂)に設けた綿アメやかき氷コーナーは、ずいぶん気に入っていただけたようです。

次回は、必ず今までとおりの開催ができるように、期待を込めて閉会としました。



魚釣りのゲーム?

民生委員さんが草取りボランティア

六月に花植えをしていただいた木島平村民生委員さんが、七月二十三日（木）、八月七日（金）に草取りのボランティアに来てくださいました。

草だらけの中庭の花壇が見違えるほどきれいになりました。ありがとうございました。



外出しました 7月 13・16・20・21

梅雨の晴れ間を見て、満開の稲泉寺の蓮の花と、飯山城址のアジサイを見に出かけました。コロナウィルス感染防止策をしっかりと取って、久しぶりの外出に大きく深呼吸をされていました。



飯山城址のアジサイ

稲荷稲泉寺の蓮の花



行事のお知らせ【八月中旬～九月】

八月

- 十七日 理髪奉仕（美容）（午前）
- 十九日 書道俳句（午後）
- 二十四日 音楽（午後）
- 二十八日 誕生会（午前）
- 三十日 保育園交流会・中止

九月

- 二日 選択食（昼）
- 三日 手工芸（午後）
- 八日 村老連美化ボランティア（午前）
- 十一日 敬老祝賀式（午前）
- 十四日 理髪奉仕（美）（午前）
- 〃 喫茶（午後）
- 十六日 書道俳句（午後）
- 〃 小中学校絵手紙交流・検討中
- 十八日 彼岸供養（午後）
- 二十四日 誕生会（午前）
- 二十八日 音楽（午後）
- 二十九日 稲刈り（午前）

お知らせ

★ 望岳荘敬老祝賀式について

本年は、北信広域副連合長の日墓村長のみを招いての開催を予定しています。

・ 九月十一日（金）午前十一時から

★ 利用料の引き落としについて

利用料の引き落としを八月二十日（木）に予定しています。ご確認をお願いします。

★ 面会について

七月末に北信広域連合管内において新型コロナウイルス感染者が確認されたことにより、医師からの指導もあり、密着しによる面会を八月から当面の間、中止するにとりました。この状況の中、ご理解をお願いいたします。

ご不便をおかけしている中で、オンラインによる面会を可能としています。ウェブカメラ付きのパソコンを用意いただくようになりませんが、アドレス等の確認のため、直接事務所までご連絡いただきますようお願いいたします。

E-mail bougakus@miv.janris.or.jp